



カンタベリー日本語補習校

平成29年9月30日

TEL 03-348-9512

www.cjssnz.org admin@cjssnz.org

2学期が終わりました！



2学期が終わりました。早いもので、1年の半分が過ぎました。本日、「あゆみ」を子どもたちに手渡しました。形式的な言い方をしますと1・2学期間の通知表で子どもに対しての「評価」です。週一回の補習校で、子どもの評価を出すことは、大変至難の業です。我々教職員も、こんな評価で良いのだろうか、悩みながらつけています。

でも学校と名の付くところで評価を出すことは我々の責務であり、たとえ週に一回であったとしても、子どもの良い点は褒め、課題点を指摘して改善を促すことは、子どもの成長にとっては大変重要なことだと捉えています。終業式の時にも、直接子どもたちにも言いましたが、先生方は心を込めて「あゆみ」を書いています。ひょっとしたら、「良薬口に苦し」のごとく、喜ぶべき事ばかりではなく、後期への課題が書かれている場合もあります。一人ひとりの事を考えながら、後期にはこのようになってほしいという期待の表れです。保護者の皆様も、お子様とともに一緒に「あゆみ」を媒介として、お話をし頂けると有り難いです。

これから3週間の春休みになります。その事を念頭に置きながら、春休みを過ごしてくれると嬉しいです。

9月9日に校内研究授業が行われました。当日はオークランド補習校、ウエリントン補習校からも先生方に来て頂き、3年1組で国



語の「へんとつくり」の授業を参観して頂きました。子どもたちも大勢の人達に見られているなかで、適度な緊張感を持ちながら、とても礼儀正しく真剣に授業を受けていました。他校の先生方から、お褒めの言葉を頂きました。その後、授業整理会が行われ、保護者講演をして頂いた実践女子大学の渡辺先生を交えて、授業内容を振り返り、ご指導を頂きました。とても勉強になった一日でした。先生方の参観のために各クラスの自習監督にご協力をして頂いた保護者の皆様、大変有り難うございました。

9月24日(日)に、ホルズウェル・クウォリーパークで日本人会による桜まつりが開かれ、正午から「巧」の太鼓の演奏が行われました。桜吹雪が舞うなかでの演奏は迫力があり、たまたま来ていたキウイの方々も魅了されていました。いつもながら補習校の児童生徒達の姿も多く見られ、彼等の一生懸命な姿に大変嬉しく思いました。



先日、ある保護者の方から、私に「理科」の個別授業の依頼がありました。平日の夕方にも希望者を集めて授業をしてもらえないかという事です。大変有り難い申し出です。個人的には、そのように依頼されるのは大変嬉しいことですし、出来ることならやってあげたいのですが、所々の事情を考えると、やはり難しいです。以前にも別の方から同じ様な依頼があり、直接依頼があったことを、このような形でお返事申し上げるのは、大変失礼なのですが、事情をお汲み取りの上、お察し頂けたら有り難いです。 校長 荒井 秀典

今後の予定

- | | | |
|-----|-----|--------------------------------|
| 10月 | 21日 | 3学期始業式、保護者面談 |
| 10月 | 28日 | 保護者面談 |
| 11月 | 4日 | 保護者面談 |
| 11月 | 18日 | 補習校祭り |
| 12月 | 9日 | 音読発表会 |
| 12月 | 16日 | 3学期終業式、入学説明会(午前)
漢字検定申込締切 |
| 1月 | 27日 | 4学期始業式、漢字検定
2018年度入学・入園申込締切 |

《保護者面談について》

後期保護者面談の日程は、9月26日付で配信したメールでご確認ください。

《欠席連絡について》

授業日当日の欠席連絡は、12時30分までにメール(cjss1998@gmail.com)または電話(348-9512)でお知らせください。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

